

## Editorial

El presente número de la revista de la Asociación Médica de Bahía Blanca contiene los resúmenes de los trabajos presentados en las IV Jornadas Científicas del Hospital Interzonal de Agudos “Dr. José Penna”. Este año se han desarrollado bajo la advocación del Dr. Juan Carlos Plunkett, recientemente fallecido y como justo homenaje a su labor en la organización de estas Jornadas desde las primeras que se realizaran hace cuatro años.

Del recorrido de los títulos surgen dos evidencias satisfactorias y estimulantes: el buen nivel de las presentaciones y la presencia de colaboraciones originadas en otras instituciones médicas de la ciudad.

La ciencia progresa, casi siempre, sobre la base de pequeños y a veces imperceptibles pasos. También necesita de intercambio, o hibridización si se quiere, entre las personas que buscan la verdad a través del conocimiento científico.

Hacemos votos para que las Jornadas del Penna se repitan y para que los otros hospitales también las repitan o las empiecen a desarrollar. Y desde nuestra función, para que la revista sea el órgano de difusión de lo que en ellas se exponga y se discuta.

M.C. Aggio